## 北海道日本ハムファイターズ表彰受賞

村上伊吹さん、前鼻凛愛さん (8/8 旭川スタルヒン球場)

日本ハムファイターズ球団が和寒町の応援大使の 期間中(2019年1月~12月)にスポーツ分野で全国 優勝の成績を収めた個人、団体を讃え贈られるもの で、同時に2人の受賞という快挙となりました。

1万5千人の大観衆の前で、和寒町応援大使の杉 谷選手から記念の盾を受け取った2人。

受賞した2人からは「プロ選手の体つきはすご く、プロってこういうことなんだと思いました。

杉谷選手から直接もらえると思わなかったし、 こんなにたくさんの人の前で受賞できて嬉しかっ た。」と話していました。



〇村上 伊吹さん (大会当時:旭川農業高校3年生) 第74回 国民体育大会冬期大会スキー競技会 クロスカントリスキーリレー第1位(2019年2月開催)

〇前鼻 凛愛さん (大会当時:和寒中学校2年生) 2019JOCジュニアオリンピックカップ全国ジュニアスキー競技会 アルペン競技 大回転 1位、回転 1位(2019年3月開催)

## 日本ハムファイターズ 応援ツアー 第3弾

応援してきました! 8/8 旭川スタルヒン球場 オリックスバファローズ戦

北海道日本ハムファイターズ応援ツアー 第3弾、旭川スタルヒン球場開催 オリックスバファロー ズ戦に総勢60名の和寒応援団を結成し応援に行ってきました。

試合前に行われた、わっさむっ子の表彰に和寒応援団からは、「すごいね、おめでとう」と誰より も喜んでくれました。

試合は、途中から雨が降り出す中、杉谷選手の登場に今試合一番の盛り上がりをみせましたが、結 果振るわず敗戦となってしまいました。

それでも、応援ツアーに参加した子どもからは、「プロ野球選手すごかった。いっぱい応援した し、楽しかった。」と応援グッズを両手一杯にして喜んでいました。

いよいよシーズンも大詰め。変わらぬ声援、よろしくお願いします。





